

Ne prenons pas la route, partageons-la

JOUER LA SÉCURITÉ, AUGMENTE LA SÉRÉNITÉ

Notre soucis: vous sensibiliser pour votre **SÉCURITÉ** et celle des autres



Notre terrain de jeux" la route": sachons la partager et se respecter

Pour ma sécurité d'automobiliste

- Je conserve un intervalle de sécurité suffisant, pour croiser, pour dépasser car il y a risque d'accident.
- je réduis ma vitesse pour doubler



Pour ma sécurité de cyclo :

- j'adapte ma conduite
- Je me fais comprendre
- Je respecte le code de la route

En ville: je laisse un espace suffisant entre moi et le trottoir, et les voitures en stationnement, dans les traversées de bourg, j'en profite pour réduire l'allure.

Je roule dans un groupe de 20 cyclos maximum.

Je peux rouler à 2 de front, cependant je dois me rabattre sur une seule file, dans tous les cas où les conditions de circulation l'exigent, notamment lorsqu'un véhicule veut dépasser, également en raison des conditions climatiques et du manque de visibilité.

Maximum de sécurité = plus de confiance